

番組審議委員会 議事録

(2025年11月22日)

開催年月日 令和7年11月22日 (書類送付含む)

開催場所 弊社 または書類送付にて開催

番組審議委員

委員総数 6名

出席委員数 6名

谷口庄一、尾上恵子、加藤昭宏、杉本尚美、長谷川誠、平林哲也（敬称略）

① 「サルーテラジオ～全ての人に美しい健康を～」 ご意見・ご感想

- ・内容はとても興味深く聴けた。
- ・ホームページも見たがこれからに期待。
- ・内容としては、特に目新しい情報が少なかったのが残念だが、さまざまな研究結果から裏付けされていたのは説得力があった。
- ・筋トレや運動とメンタルの関連など興味深い内容を提供されていると思ったが、筋トレなど言葉だけで内容を伝えること（どのように行うか、具体的な体の動きなど）の難しさも感じた。
- ・今後も新しい情報や有意義な情報を楽しくご紹介いただければと思う。
- ・パーソナリティの方が男性ばかりということか、少し声がくぐもっている感じでしたが、内容の理解には問題なかった。
- ・世の中の関心がある健康についてうまくとらえられていた。
- ・地域の情報が出るといい。
- ・聴きやすかった。
- ・ターゲットや年代別の話題があつてもいいのでは。
- ・距離の説明の具体例として、一宮駅から商店街までが何メートルあり、など入れるとローカル色が出でいいのでは。
- ・「何をやっているか分からぬ」という発言があったが、「いろんなことをやっています」などに言い換えた方がいいと思う。
- ・HP等が検索しづらい。
- ・「健康に秘訣は？」などで各回繋がるといいのでは。

② 「山内果奈・野田典嗣の目醒めよ日本人!!」 ご意見・ご感想

- ・初めて聴く者としては、身内的な会話であったからか、最初のトークの部分（冒頭 10 分程度）は少し聞き入りにくい印象を受けた。毎週聞いているリスナーさんはそのように感じないかとは思う。
- ・中盤からのお話（縄文人・弥生人）はとても興味深く分かりやすく聞くことができた。内容もとても掘り下げているが、分かりやすい説明ですんなりと入ってきた。面白かった。

今後も知識が深まる興味深い話を聞いていただければと思う。

- ・さらっとしていた。
- ・タイトルの「目醒めよ」とは、目的は何か。
- ・内容と合致していた。聴きやすかった。
- ・現代とどう繋がっているか、日本人のルーツを感じられた。
- ・一宮の喫茶店の話など、地域の情報があつてよかったです。
- ・聴きながら検索した。気づいたら終わっていた。
- ・通説と持論が、どっちがどっちか分からなくなつた。
- ・毎回、「書」への想いを聞きたい。「書」がどこで見れるのか、毎回言った方がいい。
- ・イベントの苦労話や PR があるといい。
- ・野田さんの立ち位置がわからない。何者なのか。
- ・コンテンツを生かしきれていなくて、もったいない。
- ・30 分のうち、10 分間を喫茶店など雑談だと長いのでは。
- ・トイレや服装の着目点がいい。